



...ción que...

## NOMBRAMIENTOS

### Begoña Elices, presidenta de la Asociación Española de Anunciantes

Begoña Elices, directora general de Comunicación y de Presidencia de Repsol, ha sido reelegida presidenta de la Asociación Española de Anunciantes (AEA) en el primer Consejo Directivo del ejercicio 2020-2021 que ha tenido lugar tras la recién celebrada 55 Asamblea General de la AEA, realizada de manera virtual.

Elices ha agradecido la confianza recibida para renovar su cargo, ya por tercer año consecutivo, representando a las 220 empresas y 600 marcas que se integran en la asociación.

Asimismo, en este encuentro se ha renovado el Consejo Directivo de la asociación que designa al Comité Ejecutivo y se han expuesto tanto las acciones realizadas en el ejercicio recién concluido, como las líneas de futuro encaminadas a



Begoña Elices

ABC

para Particulares de ING España.

UN TOTAL DE 3,3 MILLONES DE EUROS

seguir con el desarrollo de la medición digital, el Observatorio de la Publicidad, la Comisión de Industria Publicitaria, poner en marcha el nuevo Master Eficacia... En el plano legislativo se seguirá apostando por defender la competencia del mercado y la proporcionalidad de las leyes.

En esta Asamblea se ha agradecido también a los socios su apuesta por los premios a la Eficacia en este año tan excepcional y particularmente a la presidenta de esta edición, Almudena Román, directora general de Banca